

# ふじえだ 育G 応援プロジェクト その1

核家族化や女性の社会進出、地域社会の希薄化などにより、孤立してしまう「子育て」。

そうした中、今、期待されているのがじいじ・ばあばが持つ「祖父母力」です。

このコーナーでは「孫育て」という視点から、皆さんに役立つ情報を届けします。

※「育G」とは、育児に積極的な「Grandfather」「Grandmother」の略称です

育Gへ孫育て  
アドバイス

## 祖父母の立ち位置 子育ての主役はパパママ！祖父母はサポーター

「孫育て」と聞くと、「祖父母が孫のお世話を一生懸命すること」と思われる方もいらっしゃるでしょう。でも、それは少し違います。

祖父母の役割は、パパママのやりたい子育てが上手くいくようサポートすること。一歩下がって見守ること。「うちの孫は、パパママよりも、私が抱いたほうが泣き止むのよ」と、話される方がいらっしゃいますが、それは大失敗の孫育て。

子育て経験のある皆様は、パパママの子育ては危なっかしく、手や口を出したくなるでしょうが、そこはぐっと我慢を！ 祖父母が孫のお世話をすることは、パパママが親として成長する機会を奪うことにつながります。

実は、我が家は長男のところにも、年末に孫がやってくる予定です。私も、立ち位置を、間違えないようにしなくては。



アドバイザー

ぼうだ あさこ

NPO法人孫育て・ニッポン理事長

自身の出産後、子どもや家庭の状況にあわせて、育児雑誌や新聞等への執筆、育児サイトの立ち上げ・運営、企画会社などで活躍。2011年NPO法人孫育て・ニッポンを設立。全国各地で「孫育て講座」や行政との共同プロジェクトを行なう。また、産後ケア、多世代交流を中心としたまちづくりなどの調査、研究に携わる。男の子二人の母親。

地元の育G  
リレーコラム

## 無条件に孫は可愛い！！



### 今月の育G

石間健司（57才）

職業：会社員

住所：藤枝市高柳

孫：男の子2人（2才、9ヶ月）

学生時代の友人に携帯電話の待ち受け画面を孫の写真にしているヤツがいるが、正直、「ダサい男だなあ～」と思っていた。2年前、私にも初孫が産まれた。初対面は病室のガラス越し。私は慣れない手つきで携帯のカメラで連写した。10秒後、私の待ち受け画面は孫の写真になっていた。

「ダサい男」と思われてもいい、誰に何を言われようが孫は無条件に可愛い！57才を過ぎて体力も落ち、仕事でうまくいかない事もあるが、「じっちゃん、しんぱいないよお～」の一言で日々、踏ん張れている。

### ～自慢の孫フォト～



月都(つきと)くん、永都(えいと)くん

## 藤枝市からの子育て情報



藤枝おやこ館 ボランティアスタッフ募集～ガイダンスを開催します～

子どもと関わるのが好きな人、地域の子育てを応援したい人など、一緒に活動してみませんか？ ※応募条件や申し込み方法について、詳しくは、市HPをご覧ください。

とき 11月25日（水）午前10時～11時

ところ 藤枝おやこ館（藤枝市前島1-7-10 BiVi藤枝2階）

藤枝市  
ホームページ



こちらのQRコードへ  
アクセスしご覧いただいた  
感想をお寄せください。